

WP 17 Sina Clorius

Tagesordnungspunkt: Wahlen Parteirat

Liebe Grüne,

grün zu sein heißt für mich, die Natur und alle Lebewesen und Lebensräume in ihrer Vielfalt zu lieben und sich für sie einzusetzen. Das schließt die Menschen in ihrer Vielfalt ein. Ich bin froh, dass wir schon lange den Sprung von einer reinen Öko-Partei zu einer regierungsfähigen Partei mit Kompetenzen auf allen Gebieten, von der Finanz- bis zur Sozialpolitik, geschafft haben. Aber unsere Wurzeln liegen im Naturschutz und der Anti-Atom-Bewegung, dessen sollten wir uns bewusst sein. Die Themen Naturschutz, Artenvielfalt und erneuerbare Energien sind meine persönlichen Kernkompetenzen, die ich gern in den Parteirat einbringen möchte.

Ich habe immer grün gewählt, bin aber erst seit drei Jahren Parteimitglied - und wurde bereits im Mai 2018 in den Kreistag von Nordfriesland gewählt. Dort setze ich mich im Umwelt- und Energieausschuss, im Kuratorium des Nationalparks Schleswig-Holsteinisches Wattenmeer und in anderen Gremien für Nachhaltigkeit und den Erhalt und die naturnahe Entwicklung der wenigen extensiv genutzten Wiesen, Moore und Küstenlandschaften Nordfrieslands ein. Viele Gesetze, die den Naturschutz betreffen, werden auf Landesebene gemacht. Deshalb würde ich gern als Mitglied im Parteirat in die landespolitische Arbeit hineinschnuppern.

Die engagierten Bewerbungen und die Lebensläufe der anderen Bewerberinnen und Bewerber haben mich beeindruckt. Ich bin mir sicher, dass die Wahlen knapp ausfallen und dass es ein hervorragendes Parteirats-Team mit vielfältigen Kompetenzen geben wird. Ich hoffe, dass ich dazu gehören darf - und hoffe auf viele Stimmen von euch!

Eure Sina



Sina Clorius,
Kreisverband Nordfriesland,
Grünen-Mitglied seit 2016, seit 2018
Abgeordnete im Kreistag Nordfriesland

Seit 2012 bei der Wirtschaftsförderung
Nordfriesland, Öffentlichkeitsarbeit für
das Projekt Erneuerbare Energien
Schleswig-Holstein

2003 bis 2012 freie Journalistin

2001 bis 2003 Ausbildung zur
Redakteurin beim Schleswig-
holsteinischen Zeitungsverlag
(Volontariat)

1992 bis 2000 Biologie-Studium mit
Diplom-Abschluss

1991/92 Freiwilliges Ökologisches Jahr
an der Vogelwarte Helgoland

Geboren 1973 in Bolivien,
aufgewachsen in Stade
(Niedersachsen) und Berlin

Verheiratet, 2 Kinder